

Inauguration du monument aux morts de l'École d'Administration Militaire



Le matin du 8 décembre, sous la neige de Coëtquidan, a eu lieu l'inauguration du monument à la gloire des officiers d'administration morts pour la France.

Ce moment solennel s'est déroulé en présence du commissaire général Ferrand, directeur central adjoint du service du commissariat des armées, du général de brigade Thuet, général adjoint et directeur général de la formation militaire, du commissaire colonel Damblanc, commandant l'École d'Administration Militaire, du colonel Maury, directeur des formations d'élèves et du lieutenant-colonel Toussaint, commandant du Groupement de l'École d'Administration Militaire.

Étaient également présents les élèves de l'École d'Administration Militaire, les élèves officiers commissaires de l'armée de l'air et de la marine en formation commune sous notre beau ciel breton, ainsi que l'ensemble des cadres de l'EAM, formateurs et gestionnaires. Les autorités ont rappelé le

passé et évoqué le futur de l'administration militaire avant d'aller déposer une gerbe de fleurs au pied de cet émouvant monument. Rappelons que celui-ci fut érigé en 1928 à la mémoire des centaines d'officiers d'administration qui choisirent les armes durant la première guerre mondiale, au moment où le drapeau de l'École Militaire d'Administration était cité à l'ordre de l'armée. Il fut par la suite transféré à Montpellier, à l'École Militaire d'Administration devenue par la suite EMSAM, avant de venir légitimement ce 8 décembre au cœur de cette école renaissante, l'École d'Administration Militaire, qui a pour vocation de former les futurs officiers administrateurs, qu'ils soient CTA ou commissaire.

Élève Officier d'Active GUIHAIRE

